



■就任した新役員

代表理事組合長
太田 政士 (63)
庄内町狩川

代表理事専務
菅原 勝 (54)
鶴岡市上山添

常務理事・金融事業本部長
斎藤 学 (56)
庄内町沢新田

常務理事・営農経済事業本部長
小林 鑿 (54)
鶴岡市羽黒町川代

代表監事
鈴木 善一 (60)
鶴岡市丸岡

常勤監事
佐藤 勝仁 (60)
庄内町常万
(留任)

会場の席は1メートル以上の間隔を空け、来賓の出席もなく、規模を縮小して開催されたJA庄内たがわ第25回通常総代会（19日）
(役員の写真は総代会資料から)

利益減少の要因

事業利益365万円
に対しては、「信用事業のマイナス金利の影響と共に、事業が伸びず、併せて約1億8千万円減った。農林中金には普通出資と後配出資、永久劣後ローンがある。永久劣後ローンの半分を後配

く。
は、経営継続補助金が大きな目玉で、4分の3補助であり、該当できるよう対応していく。米の在庫が来年の6月末で202万トン台になれば米価の下落が予想され、国に対し主食米以外の枠拡大を強く要請していく」と答えました。

組合長の総括

の総括では、「TPPなど国に押しきられて農業が衰退してきたが、理不尽な要求には断固たる姿勢で立ち向かっていかなければならぬ。コロナ禍ではつきりしたことは食料安全保障であり、強く国に要請していく」と述べま

後配出資：配当を受ける権利が普通出資よりも劣る。永久劣後ローン：一般債権より支払い順位が後にされ、返済される見込みがないため利子は割高。2008年のアメリカ発の金融危機で、農林中金の増資要請に対し、JA庄内たがわは緊急増資4億6500万円、劣後ローンは14億円を一旦解約して16億5000万円を新規に契約し、合計7億1500万円を増資。農林中金は19年3月から4年間かけて奨励金(金利)を引き下げ。

J A 庄内たがわ農業組合長が新任

民報
2020年6月28日
第1255号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一(宝徳)
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
6月 20人 26,480円
5月 35人 29,196円

庄内たがわ農業協同組合の第25回通常総代会が19日、新余目支所2階ホールで開かれました。新型コロナウイルス感染症対策により規模を縮小して開催され、実出席の総代は73人、書面議決の総代は44人でした。

任期満了に伴う役員改選が行われ、黒井徳夫組合長が退任し、総会後の理事会で太田政士氏を新組合長に互選しました。

コロナ禍と米価暴落の対策を

組合長はコロナ対策について、「牛肉の高級部位、山菜、花卉が大きな影響を受けており、関係機関の協力を得て精一杯取り組んでいる。県とJAで緊急価格安定対策に取り組む。持続化給付金の申請は農協が手助けしていく。」との回答でした。

総代の質問があり、黒井組合長はコロナ対策について、「牛肉の高級部位、山菜、花卉が大きな影響を受けしており、関係機関の協力を得て精一杯取り組んでいる。県とJAで緊急価格安定対策に取り組む。持続化給付金の申請は農協が手助けしていく。」との回答でした。

監査人監査に変更となり、貸倒引当金の計上変更で、従来の法定繰入率から金融機関で採用している貸倒実績率に変更となつた。当初は費用として7400万円ほど減少したが、逆に7800万円ほど費用が増えて利益が減少した。「ほど事業利益が減少した」と述べました。

組合長として15年間の総括では、「TPPなど国に押し切られて農業が衰退してきたが、理不尽な要求には断固たる姿勢で立ち向かっていかなければならぬ。コロナ禍ではつきりしたことは食料安全保障であり、強く国に要請していく」と述べました。

大洞寺

無言古仏寺堂中
名刹高僧筆舌工

北嶺東山俱入眼
坐臨信者合談空

大洞寺

言無く古仏
名刹の高僧

北嶺 東山 俱に眼に入る
坐して信者に臨めば合に空を談すべし

城貞（藤の花）

古びた仏様たちは、何も物言わずお寺の中に座している。

由緒のあるお寺の徳の高い和尚さんは、立派な僧で筆舌にすぐれている。（筆使いの勢いがあり筆跡が非常によく、又仏門や經典などを口述する口調にもすぐれている。）

お寺からの眺望はすばらしく、北の鳥海山、南の月山と両名山を眼下におさめる。

和尚さんは座つて、お寺の信徒に向かい合うと、まさに「空」について話されるのにふさわしい。



寺堂＝お寺。堂は建物、たかい、りっぱな。名刹＝由緒あるお寺、有名なお寺。高僧＝徳や行いのすぐれた立派な僧、徳の高い僧、立派な僧。筆舌＝書いたり言つたり（勢いのある筆使いと經典を口述する口調）。工＝たくみ、じょうず、上手な人。北嶺＝鳥海山、東山は月山。俱はどうちらもみな、眼は目、坐はひざまずく。臨＝上位の者が見下ろす、のぞむ。信者は信徒、徒は従者・仲間・人々。合＝まさに…べし。迦がインドで始めた宗教では、「空」こそ、あらゆるもののが本来の姿であるという仏教の基本的な考え方。宇宙のすべての事は仮のもので実在でないこと。空については「大般若經」の要点を集めたもので、「空」の教えを説いたものに般若心經があり、「空」についてのべている。色即是「空」：形ある物質の世界は、永久不変のものではなく、本来「空」であり「無」であるという。「空」即是色・・・万物の真の姿は、「空」であつて実体ではないが、それこそがわれわれが知覚しているこの世の現象の姿である。「色」とは、形を持つといつさいのもの。

世界の国々 二ユージーランド 植民地遺産の銅像撤去

青山 崇

の遺産を除去する声が
世界各地で高まっている。



との先住民マオリの要請を受け入れ、征服した司令官ハミルトンの銅像が撤去された（写真）。



5月25日アメリカ黒人殺害事件をめぐる抗議運動を機に、植民地

略を露骨に思い出させられるものは追放すべきだ

「黒人の命は大事だ」と人種差別反対の声が

世界に広がり、銅像のような植民地支配の遺産を取り壊す運動が広がっている。

19世紀の植民地主義カギー・プタウン大学のものは、すでに2015年撤去されたが、イギリス・オックスフォード大学のものは、ロード大学のものは、ロンドン市長が「我々の多くの多くが奴隸貿易か

19世紀の植民地主義カギー・プタウン大学のものは、すでに2015年撤去されたが、イギリス・オックスフォード大学のものは、ロード大学のものは、ロンドン市長が「我々の多くの多くが奴隸貿易か

ら得られたのは悲しい真実であり、公共の場で祝われる必要はない」と述べ撤去を示した。

イギリス南西部のブリストルの銅像は、ア

メリカ黒人がされたよに抗議者が銅像の首に膝を押し付け海に投げ込まれたといつ。

二ユージーランドはイギリス国王を君主とする立憲君主国で、人口500万、面積27万km²（日本の70%ほど）、首都はウェリントンで南太平洋諸国と密接な関係にある。

ナ語が多く、近頃も偉そ寄りにや解らねーさげヒラカナでしゃべれと言つてはいる・といつか書いたが、近頃も偉そうにカタカナが多すぎるのはどうか。近頃小泉セクシード大臣がアラートを使い始めたみたい。

▲コロナでは、多すぎてついていくのが難しうにカタカナが多すぎるんじゃない。

▲コロナでは、多すぎてついていくのが難しうにカタカナが多すぎるんじゃない。

河野防衛大臣がイージスアショアの配置を止めると言うのを、整備計画のプロセスを中止すると言つたんだつづけ。なぜこんなところにプロセスなんてカタカナを入れるんだ・という事だ。こうだから、イージスアショア使わないことにした・で分かるだろうが。

▲そんな物があれば最初に狙われるぜ。その候補地に、羽黒の川代が入つていたんだが。

▲そんな物があれば最初に狙われるぜ。その候補地に、羽黒の川代が入つていたんだが。

朝鮮と日本の2か所を結んだ線の先が、グアムとハワイなんだ。

▲そんなん物があれば最初に狙われるぜ。その候補地に、羽黒の川代が入つていたんだが。

▲理由は、金がかかるし地域の安全が守れな